Zukunft Schwarzwaldhof

Der Sägehof in Reichenbach bei Hornberg















Das idyllische "Backhüsli" am Hofweiher in einmaliger Schwarzwaldhof-Kulisse ist heute ein kleines Ferienhaus mitten im Schwarzwald. Der historische "Sägehof" mit seinem gigantischen Dach ist nicht mehr bewohnt und wartet noch darauf, wachgeküsst zu werden. Der Sägehof bietet mit dem "Backhüsli" und dem "Kornspicher" zwei Ferienhäuser, die gemeinsam oder separat vermietet werden können. Für den Familienurlaub mit eigenem Badesee ist das "Backhüsli" perfekt geeignet; für Gäste, die eine Kombination aus Komfort, See und Schwarzwald suchen, ebenfalls. Das Schwarzwalddomizil "Sägehof" mit Ferienwohnungen und Ferienhäusern eignet sich auch für Familientreffen oder Firmen-Seminare.



Der Schwarzwaldhof und das in den 1980er-Jahren erbaute Wohnhaus des Sägehof-Bauern bildet mit dem "Backhüsli" am See und dem "Spicherhüsli" (dem ehemaligen Kornspeicher) im Hintergrund heute ein modernes Feriendomizil im Schwarzwald. Das denkmalgeschützte Ensemble befindet sich in malerischer Lage im Ortsteil Reichenbach. An dem Ort, wo sich das obere Reichenbachtal zu einer Hochebene öffnet und den Blick in alle Richtungen freigibt und die Hornberger Lebensquelle, das bekannte Schwarzwälder Mineralwasser, entspringt. In dem ehemaligen Backhaus wurde früher wöchentlich für 20 Personen Brot gebacken. Das Backhaus wurde zu einem kleinen Ferienhaus am See umgebaut. Heute ist es ein Ferienhaus mit eigenem Badesteg und Aussichtlage auf den alten Sägehof und in den Schwarzwald. Für

ein geräumiges Bad und eine moderne Küche ist das "Backhüsli" mit einem transparenten Glasanbau erweitert worden.

Der historische Sägehof ist ein imposanter Eindachhof, der im 16. Jahrhundert erbaut wurde. Der Name "Sägehof" stammte vom dazugehörigen wasserbetriebenen Sägewerk. Zum Sägehof gehört auch eine Kornmühle. Der Hofweiher wurde für die mit Wasserkraft betriebene Sägemühle und die Kornmühle genutzt.

Der Sägehof in Reichenbach bei Hornberg



Alter Kornspeicher zum Ferienhaus umgenutzt



Der ehemalige Kornspeicher des Sägehofs wurde zu einem modernen Ferienhaus umgebaut. Im Anbau, dem ehemaligen Hühnerstall, ist heute ein modernes Badezimmer eingebaut worden, mit Wohlfühlbadewanne und Ausblick zum Freisitz im Garten. Das Ferienhaus bietet außerdem eine barrierefreie Dusche und eine separate Toilette. In den ehemaligen Kornkammern im Erdgeschoss sind zwei Schlafräume eingerichtet. Die Trennwand wurde mit einer Lehmwandheizung ausgestattet. Die Giebelseiten sind sowohl auf der Berg- als auch auf der Talseite vollständig und rahmenlos verglast. Die historische, durchgängige Giebelverschalung blieb erhalten und wurde temporär geöffnet. Die überdachten Balkone bieten einen wunderschönen Blick auf den historischen Schwarzwaldhof und die Wiesen, Felder, Berge und Wälder der einzigartigen Schwarzwaldlandschaft. Buchen: https://saegehof.jimdofree.com

Das "Spicherhüsli" ist ein umgebauter ehemaliger Schwarzwald-typischer Kornspeicher. Bei den historischen Kornspeichern wurde traditionell auf eine solide Bauweise geachtet: Schließlich wurde in den Kornspeichern das wertvolle Gut, das Korn eines Bauern, gelagert, das vor Feuchtigkeit, aber auch vor Diebstahl geschützt werden sollte. Heute ist der alte Kornspeicher des Sägehofs zu einem großzügigen Ferienhaus, dem "Spicherhüsli", umgebaut worden. Mit zwei separaten Schlafzimmern, die in den ehemaligen Kornkammern im Erdgeschoss eingebaut wurden, und einem modernen, großzügigen Wohn-Essbe-

reich im Obergeschoss bietet das Ferienhaus jeglichen Komfort, den anspruchsvolle städtische Feriengäste suchen. Die historische, durchgängige Giebelverschalung blieb weitgehend erhalten. Die historische Substanz des Kornspeichers wurde liebevoll restauriert und bildet mit neuen Holzdielenböden und transparenten Glaselementen einen schönen Kontrast zu alten Holzbalken, restaurierten Schränken, Stühlen und Truhen. Eine moderne Küche, ein modernes Bad und eine separate Toilette sorgen für den entsprechenden Wohnkomfort.









